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倉吉ひなビタ♪応援団



アンケート実施概要

■実施期間 ９月25日（火）～28日（金）

■実施方法 インターネット

■周知方法 Twitter

■調査対象 ひなビタ♪ファン

■設問数 １０項目

■回答数 ３１件
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鳥取県, 1
島根県, 1

広島県, 1

福岡県, 1

茨城県, 1

群馬県, 1

新潟県, 1

静岡県, 1

滋賀県, 1

奈良県, 1

岡山県, 2

大分県, 2

神奈川県, 2

東京都, 3

兵庫県, 4

大阪府, 8

Q1 どちらからお越しいただきましたか？

10代

16%

20代

48%

30代

36%

Q2 年齢はおいくつですか？
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年代 人数

10代 5人

20代 15人

30代 11人
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男

100%

女

0%

Q3 性別は？
男

女 日帰り

7%

１泊

58%

２泊

26%

３泊

6%

４泊

3%

Q4 倉吉市（鳥取県中部）に何泊されましたか？

泊数 人数

日帰り 2人

１泊 18人

２泊 8人

３泊 2人

４泊 1人
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倉吉市内の旅館

倉吉市内のホテル

その他

Q5 今回宿泊された方はどちらに宿泊されましたか？
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じもとっこスイーツ♪

「ひなビタ♪生放送まり花誕生日スペシャル」上映会

【山形まり花ちゃんバースデーパス】円形劇場ナイトミュージアム

【山形まり花ちゃんバースデーパス】倉吉淀屋お月見ナイト

【山形まり花ちゃんバースデーパス】大社湯入浴

【まきた旅館】ファン交流会

【GREEN MONSTER】Miracle Sweet Sweets Party!

【小林薬局】いいものプレゼント

【混智恵流都】誕生日記念 Tea Time

【倉吉観光梨園】倉吉淀屋での梨の試食販売

【新来軒】キャラ弁＋プチビアガーデン

【ファブラボ倉吉】切り絵WORKSHOP

【おもちゃのたいら】キャンディプレゼント

【ギフトの矢吹】まり花ちゃんバースデーケーキ贈呈

Q6 どのイベントに参加されましたか？（複数選択可）
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倉吉スポーツクライミングセンターでのクライミング体験

竹とうろう創作体験

倉吉観光梨園での梨狩り体験

はこた人形の顔描き体験

倉吉いか（凧）づくり体験

倉吉聴き旅ひなビタ♪Ver.

その他

Q7 Day Timeのご提案で体験されたものはありますか？（複数選択可）

（その他：旧国鉄倉吉線廃線跡訪問）
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1
ひなビタ♪ファンとだけでなく、倉吉市の皆様と交流ができたところがよかっ
た。

2 ファンの皆さんといろいろお話ができてよかった

3 倉吉の民間主体でやって頂けた事

4 たくさんの人たちと交流ができて良かったです。

5

•今までにない夜の催しが各所で充実していて一日中楽しめたこと

•地元や各店舗の方々がイベントを重ねる毎にますます一生懸命取り組ん
でくださっていて、我々ファンを歓迎して頂けているように感じられ、イベン
トを一体で盛り上げて楽しむことができたこと

6 街の皆さんが温かく迎えてくださった事

7 様々な料理やスイーツがイベントとしてならびとても盛り上がったと思う

8 まり花ちゃんへの愛を感じた

9

BBQ、夜の淀屋等で倉吉の方々と交流できたこと。バースデーパスを購入

することで体験できる企画が貴重な体験なだけでなく、パス自体のグッズと
してのクオリティも高い。

10 大勢のひなビタ♪ファンと交流出来たこと。

11 コンチェルトさんの楽器体験が楽しかった

12

自分が大好きなひなビタ♪メンバーのお誕生日を町の人たちが精一杯盛り
上げていて、とても愛に溢れたイベントでした↑ 

ここまでひなビタ♪を愛してくれてるのは、ファンとして大変嬉しい限りで
す！(泣)

13

夏の打吹まつりに続き、2回目の帰倉となりました。前回にできなかった
ファンとの交流ができたこと、楽器の体験や演奏を聴いたこと、お店の人に

気兼ねなく話しかけていただいたことと、色々な人に与えられたものがあま
りにも大きく胸に残ってます。

Q8 今回のイベントでよかった点を教えてください

14 さまざまなお店や場所でイベントが実施され、訪問者が分散された点。

15
夜の淀屋、円形はとても良かった。
次回(凛誕)時のハードルが高くなりそうですが頑張って欲しいです。

16 地元の人やファンの皆さんとたくさん交流できた

17
たくさんのお店の方がまり花ちゃんの誕生日を祝ってもらえた事です。コス
プレして喜んでもらえた事です。

18
いつあたたかく迎えていただけることに感謝します。様々なイベントで楽し
い２日間を過ごせました。

19

バースデーパスはパスの形式（缶バッジ）も良く、内容も普段出来ない体験
が出来て良かった。倉吉でしか出来ない体験型イベントは貴重な思い出に
なるので今後もやって欲しい。

20 地域の方との交流機会が多かったこと

21 色んな場所で色々な事が出来たのが良かった

22 倉吉がいい街だった

23 街の方といっぱい交流ができ楽しい時間を過ごせました。

24
まきた旅館さんでの交流会や夜間イベントは、滞在型のイベントという面で
は今まで無かった事で斬新だったし、とても楽しめた

25 地元の人たちとの交流がたっぷりできて良かったです。

26
ひなビタ♪だけでのイベントにも関わらずファン主催のイベントまであり、打
吹祭りの時にも負けないようなイベントになっていたこと。

27
今までなかった夜に白壁土蔵群で楽しめたり、歌詞にあるスイーツを本当
に登場させた点。
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1 時間が被ったイベントが多くあったため、諦めたイベントがあった。

2 スタンプラリーに飲み物で偏ってしまってた事

3

催し情報（スケジュール一覧）の提供が1週間を切った頃で、当日の行動予

定を立てるのが直前になったので、もう少し早い時期にまとまった情報が欲
しかった

4
観光名所が市内あちこちに離れているので、場所によっては距離があり廻
るのが少し大変だった

5
スタンプラリーの6種をコンプしようと思ったが食べる量がかなり多く食べき
れないと思い途中で断念してしまった

6 他のイベントと時間が被ってて迷う

7
スイーツの食べ過ぎでお腹が辛かった。各メニューはどれも美味しかった
のですが…

8
じもとっこスイーツ…アイデア、らしさはバッチリでしたが、胃が持たなかった
です。

9
ピアノ演奏で最後の最後でミスしてしまったため、緊張に負けず、メンタルを
鍛える事が課題となりました。

10

キャメル号の予約が乗車日30日前からで、すぐ埋まってしまうので、イベン
トの告知が早いと助かります。(もしくはバスの台数を増やしてほしい) 

飛行機より安くなったぶん、自分的にはもう1日滞在期間を増やしたいと思
うし、関東圏の来たいと思っている方はいっぱいいると思います。

11
訪問者が次のイベントに参画できるようなカンファレンスの設置またはそれ
の周知。

Q9 今回のイベントでの改善点（課題）を教えてください

12

イベントが多すぎて全然回れなかった。
スイーツ巡りは1日でやろうとすると、甘い飲み物ばかりでかなり苦しかった。
普通の食べ物(？)を食べれる程度にしてほしい。あとは、日持ちして持ち帰

れるお菓子なんかも入れてくれると当日に食べ切らなくて済むためありがた
いです。
お土産に使えるようなメニューもあると助かります。
名刺型の割引券はもったいなくて使いにくいかもしれません。大事にします。

13
仕方ないことではあるけれど、バスの時間の関係で円形劇場ナイトミュージ
アムに行けなかった

14 イベントが同じ時間と重なっていて全部まわれませんでした。

15 実施内容について、もう少し早めに案内頂けると助かります。

16

少人数の会場であちこちでイベントやっていると身内ノリの雰囲気が出てて
正直参加しにくい。

自分自身もイベント運営などやっているので難しいのは百も承知だが新規
勢にオープンにしないと発展はしないので、初見さんも参加しやすいイベン
ト運営を考えないといけないと思う。

17 イベントが多く普段よりゆっくりできなかった

18 身内で盛り上がってるように感じた

19 特に感じなかった

20 夜までイベントがあるがその後に駅に戻る手段が少ない。

21
スタンプは日曜から参加だとコンプ不可だったので初日参加できない人に
もコンプできるようにしてほしい。
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1

「聴き旅ひなビタver」がひなビタ♪ファンにだけ利用されてる印象を受けた。

あまり宣伝もしていない様子だったので、一般の旅行客にも興味を持っても
らうような宣伝をすることで、倉吉を更に知ってもらえると思う。

2 どんどんこの様なイベントを開催して下さい！

3

楽しい企画がたくさんで時間の都合上興味があったけど参加できなかった
ものもあります。

竹とうろうやはこた人形、倉吉いか等の企画は次回以降のイベントでも実
施されれば参加してみたいと思っています。

4 企画お疲れ様でした。次回も楽しみにしておきます。

5 淀屋さんで演奏会などあると良いかもしれない

6

駅前の5人のパネルのまり花ちゃんへのお誕生日コメント、セリフが少し違

和感がある気がしたのですが、それはそれで違う楽しみ方を味わえました
♪

7

推し店にずっと居座ってしまって申し訳ない気持ちになりましたが、個々の
訪問者が推しの何かを得ることは、長期的に見て継続的に倉吉へ足を運
ぶきっかけになるのではないかと思いました。

8

Twitterと、そのコミュニティ、グループの繋がりに依存しすぎていると思う。

すでにある程度の大きさのコミュニティが出来上がっているところに後から
入るのはとても勇気がいる。ファン同士といえど、結局は会って話して見る
までどの様な人物かわからないし、仲良くなれるとも限らない。
ひなビタ♪目当てで来る県外人(よそ者)は、倉吉が用意したイベントで楽し
んでいるというイメージが定着するといいと切に思う。新規パネル増えてく
れると嬉しいですね。

9 また来たいと思えるいい街だった

10 来年は、大きい祭りになると良いと思います。

11
以前はGreenMonsterさんに人が集中していたが、白壁の方でも催し物をす
ることで参加者を分散できたのはよかったと思います

Q10 その他に気づかれた点などあれば教えてください

12

お誕生日メニューはどれもよく考えてつくられていてとても楽しめました。た
だ甘いものばかりでおじさんには少ししんどかったので、バラエティーがあ
るといいかもしれません。

とはいいつつスイーツのプロであるところのまり花イベントですので、まさに
スイーツ食い倒れでまり花の四次元ポケットさんの驚異を感じました。また
楽しみにしております。

13 マスターズの全国大会とかで倉吉市内のホテルを探すのが大変でした

14

ゴミ箱を置いて欲しいという声があったらしいが、処分の手間やコスト、景観
を考えたら必要ない。このままでよい。来客の良識の下にやっていただいた
方がよい。

15 旅館の空き状況をもっと早くからアナウンスしたほうが良いと思います。


